



# 日刊 労働千葉

## 千葉転勤拠点

# 60名が突入集会に結集

千葉駅売店5名をスト指名

りである。また、千葉駅  
(ツトだ)

千葉転では、一〇時三  
ばかりで、すでに浮き足  
立つてあるようである。

「おまえら何やつてんだ。  
千葉労か」と、JR総連  
とおぼしき乗務員が排発

運転台の窓を開け  
挑発するスト破り分子

市川福平県議も駆け付け  
会館で集約集会が行われ、  
一八時からは、弁天町

反動区長・土岐に  
怒りのシュプレヒコール



○分からスト突入へ向けた前段集会が、庁舎前で開催された。新小岩、佐倉からの支援も含めて六〇名以上が参加し、寒風を突き破つて意氣高く勝ちとられた。

この集会に対し反動区長土岐は、帽子もかぶら

いよスト突入だ。千葉転では、動労水戸の仲間も応援に駆け付け、庁舎前と千葉駅に別れて、スト破り糾弾されるスト破り要員は、ただうなだれるばかり

は、何をかいわんやである。(動労千葉がこんなことをしたらすぐ5%力

も、尾灯のつけっぱなしにでてきた。しかし、いくら危機感を隠そようと千葉駅に別れて、スト破り糾弾行動が行われた。

は、何をかいわんやである。(動労千葉がこんなことをしたらすぐ5%力

は、何をかいわんやである。(動労千葉がこんなことをしたらすぐ5%力

は、何をかいわんやである。(動労千葉がこんなことをしたらすぐ5%力

## 組合事務所にピケ隊

國労も公休特年休の呼出し拒否

い合わせますから」とトランシーバーに向かってしまう。すると帰つてくる回答は「今、(千葉支社) 対策本部に問い合わせているので少し時間がかかる。」

何とトイレに行くことまで、全ての対応がこの有様である。

正午、いよいよスト突入。中野・津田沼で次々と組合員がストライキに突入。"スト決行中"の掲示がはり出され、正午

は、何とストの立上りにダメージを受けた当局

革マル結託体制の不当なスト圧殺攻撃をはね返し、認めることができないこ

二時すぎから集約集会

「退去通告」を行い、組合事務所の使用妨害を開始する。庁舎にも力ギをかけ、ピケを張つて一切立ち入りを認めない。

二五日朝からも、泊アケの乗務員を管理者がとり囲んで、職場から追い

出し、組合事務所に寄ることも妨害する状況である。JR総連と結託した組合事務所前に設置した「妨害フェンス」の両脇

二五日正午からのストライキを前にして、当局は、前日夜からまたも、組合事務所前に設置したスト圧殺攻撃だ。

しかし、このようなやり方は怒りに火をそそぐだけであった。

いよいよスト突入を前にして、数百名も集められた「スト対策」は、何の権限も与えられていない。「スト通知を行った

関番のピケ隊は、「今、(津田沼対策本部に)問

は、何とストの立上りにダメージを受けた当局

革マル結託体制の不当なスト圧殺攻撃をはね返し、認めることができないこ

二時すぎから集約集会

90年代の勝利へ、新たな10年を切りひらこう!



3・16ストを訴える小倉支部長

副駅長林が「来月から改札だ」などと、全く説明もない配転など、理不尽な対応にでている事から急遽5名をスト対象者に

札だなどと、全く説明もない配転など、理不尽な対応にでている事から急遽5名をスト対象者に